
Padre Jonatas, meu nome é Patricia, é com o coração transbordando de alegria
que venho contar meu testemunho.

Iniciei minha caminhada na Igreja muito Jovem, já fui catequista, mais acabei
abandonando tudo. Nesse tempo descobri que nha um cisto na glândula
reoide, que ali ficou por anos, até aonde acompanhei ainda do mesmo jeito
pequeno, sem alterações.

DDepois de um tempo, voltei a ir em missas de cura e libertação, comecei a senr a
presença de Deus e mesmo assim não ia com tanta frequência, e na época ve a
minha primeira experiência com Deus através do repouso. Anos se passaram, e eu
firme estava toda semana próximo a minha casa, vendo pessoas recebendo curas,
sendo bazadas no espirito e eu lembrando e querendo viver novamente o que eu
nha vivido anos atrás. Eis que uma semana quem estava lá, igreja lotada, padre
Jonatas Diniz, que noite foi aquela, ali vivi o que eu tanto sonhei, outra
eexperiência , sai de lá maravilhada aquela noite.

E Lembra aquele cisto, fiquei muito tempo sem acompanhar, mais sena algo
muito estranho na minha garganta, desconforto as vezes ao comer, beber água,
ou até mesmo para engolir saliva, como se vesse algo ali. Marquei medico e
perdi a data da consulta, e o senmento de medo, pois não sabia o que acontecia
no interior da minha garganta.

Em janeiro nas minhas férias conforme o programado, na primeira quinta feira
vim vim conhecer o santuário, nem preciso contar o que achei, não é? Rs e nos avisos
que no próximo domingo começaria o Cerco de Jerico 2023, de 8 noites 5 aqui eu
estava, e cada dia mais, senndo e vendo o extraordinário de Deus em minha
vida. O Cerco terminou, minhas férias também e eu ainda connuo dando um
jeinho de aqui estar. No dia 23/02, sen como se esvesse descendo fogo do céu,
muita unção nesse lugar. Na hora da adoração ao sanssimo chamei meu filho
para ficarmos mais próximo ao altar, eis que o padre ia começar a passar, voltou o
sasanssimo ao altar e ali começaria curas, eis que Jesus então mostrava ao padre
as doenças a serem curadas e o padre disse eu vou falar e muitos irão cair,se
prepara. E eu clamando me preparei e apesar de tudo que andava senndo,
confesso que só na hora em que o padre disse, Jesus está curando um caroço na
garganta, ai eu desabei em todos os sendos, foi muito forte, extraordinário, o
agir de Deus. E hoje estou aqui para dizer que já não sinto mais nada, para a
honra e glória de DEUS, e a sensação é como se vesse aumentado aquele espaço
que paque parecia ter diminuído. Deus é Maravilhoso e ele pode fazer infinitamente
mais o que pedimos ou pensamos, creia.

Mogi das Cruzes, 16 de Março de 2023
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